

situacion magnífica, merced á la cual, ni jugadores, ni espectadores sufrirán mucho las molestias de los rayos solares; y podrán, por el contrario, disirutar del hermoso panorama que desde allí se divisa, y de las brisas marinas que llegando por las faldas del gigantesco Izarraitz, tan agradable hacen la temperatura.

Felicitemos á los azpeitianos por esta magnífica construccion, que contribuirá, sin duda, más y más, á desarrollar sus aficiones y aptitudes para el varonil y culto juego de la pelota, en el que tanto han sabido distinguirse los hijos de aquella villa.

APUNTES NECROLÓGICOS

SOR MARIA DE LA PIEDAD IRABAYEN.

El 9 de Julio último, falleció en Aranjuez, víctima del cólera, la Sierva de María Sor María de la Piedad Irabayen, natural de Belascoain (Nabarra).

Hija de una humilde, pero honradísima familia, habia sentido verdadera vocacion por la Congregacion de las Siervas de María, y hace poco tiempo que habia tenido la dicha de profesar en la casa matriz que dicha Congregacion tiene en Chamberí.

Cuando la epidemia colérica que tantos estragos ha causado en Aranjuez, empezó á adquirir terrible desarrollo, Sor Piedad pidió con reiteradas súplicas á su Superiora, la concediera permiso para acudir á la poblacion infestada: y allí, cuidó con el esmero y el cariño con que sólo saben cuidar los ángeles de la Caridad, á los infelices enfermos atacados de la epidemia reinante; hasta que el 9 de Julio ultimo vióse acometida del terrible mal, y en pocas horas desapareció de este mundo, para ir á gozar en el cielo del premio reservado á las almas que viven inflamadas en el fuego sacro del amor al prójimo.
